

En Argentina Creen Tener un Manto Petrolero en San Jorge

BUENOS AIRES, 27 de marzo (AFP).— La empresa petrolera estatal argentina Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF) anunció hoy aquí la existencia de petróleo en el golfo de San Jorge, en el océano Atlántico.

Señala que la perforación del pozo Tehuelche se realizó a 17 kilómetros de la costa, cerca de Comodoro Rivadavia —a 1940 kilómetros al sur de Buenos Aires—, en un punto del Atlántico donde las aguas alcanzan los 86 metros de profundidad.

Durante la perforación, se indicó oficialmente, el control geológico mostró la presencia de 6 capas de interés petrolero —4 de ellas ubicadas entre los 1,650 y 1,120 metros, y las 2 restantes entre los 2,400 y 2,150 metros—, estudiándose la amplitud del yacimiento y la posibilidad comercial del mismo.

EXCELSIOR

Descubrió Argentina un Gran Pozo de Crudo en la Plataforma Continental

BUENOS AIRES, 27 de marzo. (EFE).—Las presunciones de existencia de hidrocarburos en la plataforma continental argentina se confirmaron con el descubrimiento de un pozo que arroja 190 metros cúbicos de petróleo y 46,000 de gas por día.

La empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), confirmó hoy que las prospecciones petroleras en el Atlántico Sur dieron resultado positivo en la cuenca del golfo de San Jorge, a 17 kilómetros de la costa y a una profundidad de 86 metros.

Es la primera vez que se descubre petróleo en la cuenca marítima argentina. Desde hace aproximadamente un año, YPF está realizando perforaciones con una plataforma semisumergible.

Aunque el rendimiento diario de este yacimiento (190 metros cúbicos por día) es uno de los más altos del país, las autoridades se muestran cautelosas en sus previsiones.

Suele ocurrir que la primera emergencia de crudos no responda al rendimiento medio posterior ya que el líquido sale inicialmente con una gran presión, declararon funcionarios de YPF.

El yacimiento se encuentra situado en las costas de la provincia de Chubut, a unos 1,700 kilómetros al sur de Buenos Aires y a escasa distancia de Comodoro Rivadavia, la tradicional "capital" argentina del petróleo.

Aparentemente la napa descubierta a 2,350 metros de profundidad (86 metros

de agua), es una prolongación de la cuenca de Comodoro Rivadavia.

YPF informó hoy que el pozo descubierto que lleva el nombre de Tehuelche, es el primero de una serie de cinco programados para su prospección en la cuenca del golfo de San Jorge.

Informó también que se realizan estudios para conocer la potencialidad real

del pozo y evaluar su rentabilidad.

Existen fundadas presunciones de la existencia de grandes reservas de hidrocarburos en el Atlántico Sur argentino incluidas las Islas Malvinas (ocupadas por Gran Bretaña desde hace más de 150 años).

Algunas estimaciones indican una potencialidad superior a la del Mar del Norte.

Descubren petróleo en el mar de Argentina

BUENOS AIRES, 27 de marzo (Latin).— Argentina descubrió petróleo en el mar, pero falta conocer aún las características exactas del yacimiento y sus posibilidades de explotación comercial, según confirmó un comunicado emitido hoy por la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF).

El descubrimiento se concretó en el Golfo de San Jorge, frente a la ciudad petrolera de Comodoro Rivadavia, unos 1,800 kilómetros al sur de aquí, donde desde hace pocos meses opera una plataforma flotante.

La semana pasada la empresa exploradora había negado informes sobre el descubrimiento, mientras la compañía estatal mantenía silencio en torno al hecho.

Sin embargo, los pobladores de Comodoro Rivadavia habían avistado una columna de fuego y humo en la plataforma, típica en un descubrimiento en el mar, ya que hace falta quemar el crudo —hasta tanto se conecten cañerías a la plataforma explotadora— para evitar la contaminación de las aguas.

Argentina busca petróleo en su mar continental desde el año pasado, dentro de sus planes de lograr el autoabastecimiento del combustible, ya que actualmente cubre alrededor del 80 por ciento de sus necesidades.

Una Computadora "Mató" a un Funcionario

BUENOS AIRES, 27 de marzo (EFE).— Una computadora dio por muerto a un exfuncionario del Banco Hipotecario Nacional a los 20 años de jubilado, por lo que éste dejó de percibir su pensión.

El beneficiario se presentó a reclamar y como única explicación se le comunicó que había sido dado de baja "por fallecimiento".

Sorprendido ante semejante disparate movilizó al personal de la caja respectiva y llegó a comprobarse que, según constaba en archivos, en efecto, el exfuncionario en cuestión había dejado de existir hacía 2 meses.

Aclarado el "malentendido" de la computadora, se descubrió que tenía dadas de baja por la misma causa a otras 300 personas.